

Miércoles 21 de mayo 2014

El Financiero FMI sugiere a México mejoras fiscales

Diego Elías Tras una evaluación a las instituciones encargadas del presupuesto en cada uno de los países que conforman el G20, el Fondo Monetario Internacional (FMI) presentó varias recomendaciones que el gobierno mexicano podría adoptar para fortalecer la administración fiscal. La primera de estas encomiendas es que la actual administración realice una revisión del presupuesto a mitad de año, con la intención de proporcionar información actualizada sobre el desempeño de la economía, las perspectivas presupuestarias y la previsión del presupuesto a mediano plazo. El organismo internacional, liderado por Christine Lagarde destacó que actualmente no hay una revisión del presupuesto a mitad de año y todavía hay lagunas en el análisis de los riesgos fiscales del gobierno. Otra de las recomendaciones fue que las autoridades sigan aplicando las nuevas normas contables y la clasificación para presentar los informes fiscales en todos los niveles de gobierno, "pues la aplicación está mostrando retrasos". P.C. FMI, finanzas públicas Apertura energética, oportunidad de negocios

Dainzú Patiño La apertura del sector energético refleja al exterior del país la oportunidad de negocio para comercializadoras de proveer productos básicos como gasolina, gas natural y LP, señaló Rogelio López Velarde, socio de Heftye y Soria. "La comercialización es el tema medular, es lo que más interesa a los participantes, pues importamos más de 50 por ciento de gasolina, la tercera parte del consumo de gas LP y más de 50 por ciento de petroquímicos. Con la apertura se rompe el monopolio y se multiplica el interés de las comercializadoras para traer productos a México", señaló durante el seminario "Retos y perspectivas a la luz de la reforma energética" de la International Chamber of Commerce (ICC). P.C. reforma energética, sector energético Reforma Capta México interés de Corea

Por Silvia Olvera Monterrey México (21 mayo 2014).- La reforma energética, mayor gasto en infraestructura del Gobierno Federal y la reactivación de la economía en Estados Unidos, está alentando a más compañías coreanas en invertir en México, señaló Seonghoa Hong, Embajador de la República de Corea en México. El diplomático destacó el interés tanto de aquellas empresas que ya están presentes y que tienen planes de expansión, como de otros sectores de manufactura, de construcción y de los diferentes eslabones del ramo energético. Señaló que las empresas de su país siguen de cerca el estatus de las leyes secundarias en materia energética porque quieren hacer negocios aquí en todos los ámbitos, desde la parte de exploración hasta la de petroquímica y generación de electricidad. En entrevista, el diplomático refirió que México es un país que está en la mira de los inversionistas coreanos y su Embajada ha dado cuenta de ello, ya que cada vez más reciben peticiones de información para hacer negocios aquí. P.C. Corea, inversión, economía mundial Crece interés en México por bitcoins

Por Lourdes Zambrano Cd. de México México (21 mayo 2014).- Mientras que en varios países del mundo se perdió la fe en el bitcoin, en México está tomando relevancia. La moneda virtual, que busca ser una alternativa para el comercio global, sufrió un revés recientemente en Japón, en donde fue creada en 2008. Principios de mayo, Bitso, el primer mercado de intercambio de bitcoins por pesos, instaló su primer cajero automático dentro de una cafetería en Puebla, el primero en el centro del País. En Tijuana, la compañía estadounidense Bitcoin42 instaló antes dos cajeros de bitcoins, hasta entonces los únicos existentes en Latinoamérica. Sin embargo, éstos funcionan en dólares. Pablo González, director general de Bitso, comentó que el cajero en Puebla fue su segundo paso después de lanzar la plataforma hace seis semanas. P.C. sistema financiero, Bitcoin Tienen 8 estados mala condición laboral

Por Verónica Gascón Cd. de México México (21 mayo 2014).- En el País, son 8 los estados que registran las peores condiciones laborales, según el reporte de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) para el primer trimestre del año. Tlaxcala, Oaxaca, Chiapas, Hidalgo, Estado de México, Guerrero, Zacatecas y Guanajuato, presentan elevada informalidad, subocupación y poca posibilidad de acceder a prestaciones de ley. En contraste, las que tienen mejores oportunidades son: Chihuahua, Querétaro, Baja California, Nuevo León, Quintana Roo, Sonora, Coahuila y Aguascalientes. De los 8 estados, Tlaxcala tiene el peor sitio en informalidad, con 39.9 por ciento en esta condición, también en tasa de subocupación, con 19.40 por ciento de los trabajadores. Michoacán es el que tiene más porcentaje de trabajadores remunerados sin acceso a prestaciones de ley, como la seguridad social, con 59.3 por ciento. P.C. INEGI, ENOE, entidades federativas, empleo Destaca México en conectividad

Por Ulises Díaz Cd. de México México (21 mayo 2014).- México ocupa el lugar 27, de 131 posiciones, en el Índice de Conectividad de Intercambio, la mejor posición entre los países latinoamericanos, según reporta el Instituto McKinsey Global. Este índice considera la facilidad para hacer transacciones de bienes, servicios, finanzas, personas e información, pues el objetivo es mostrar qué tan eficiente es un país para hacer transacciones respecto al tamaño de su economía. En términos comparativos, México está mucho mejor posicionado que otros países latinoamericanos como Chile, que está en 41, o Brasil, que aparece en el 43. "De manera general, las economías desarrolladas tienen un mejor desempeño que las economías emergentes, pero éstas están creciendo de manera muy veloz", dice el reporte "Flujos globales en la era digital". P.C. era digital, conectividad, economía mundial Descuida ley telecom seguridad en la red

Por Vania Guerrero Cd. de México México (21 mayo 2014).- La iniciativa del Ejecutivo de Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión descuida el tema de la ciberseguridad. Analistas y expertos en la materia consideran que la iniciativa carece de una visión a futuro sobre la protección a la información de los usuarios. "Hoy nuestro celular sabe más que nuestra pareja. Tiene todos mis datos. Si me lo roban, me gustaría que se obligara a que la información se borrara de mi teléfono. No se está poniendo nada de esto en las leyes secundarias", comentó Francisco Farrera, director de Unisys en México, empresa de ciberseguridad. Andrés Velázquez, presidente y fundador de MaTTica, primer laboratorio de investigaciones digitales en América Latina, comentó que en la ley sólo se está castigando a la red, a través del capítulo de cooperación con la justicia y neutralidad de internet. P.C. telecomunicaciones Admiran dinámica automotriz mexicana Por Mar Zarrabal Cd. de México México (21 mayo 2014).- Para la empresa Gefco,

México tiene hoy un "boom" de oportunidades en el sector automotriz. Sobre todo por la dinámica de exportación a Estados Unidos, de acuerdo con Gilles Cudia, director general de Gefco México. "La logística automotriz es muy avanzada y el nivel de calidad de la producción en México es muy alta, por ejemplo, marcas chinas no pueden entrar a muchos países porque no cumplen requerimientos. Casi 80 por ciento (de la producción de autos en México) se exporta, hay potencial, hay calidad en los empleados y en la productividad", señaló en entrevista. Según Cudia, es poco rentable apostar en logística por el mercado doméstico nacional. "No creo que la producción la absorba el mercado interno, hay que proveer más para el mercado de exportación e importación que para el local, para tomar una parte del mercado hay que ir más por ese lado que a lo doméstico puro, que ya está bien establecido y hay distribuidoras que lo cubren, pero hay mucho que proponer para la exportación", dijo. P.C. industria automotriz El Universal Cae inversión en minería por bajos precios, dice Economía Ivette Saldaña| El Universal La caída de los precios de los metales preciosos, las discusiones del año pasado en torno a la Reforma Fiscal y la inclusión del nuevo cobro de regalías influyeron en la caída de financiamiento a empresarios de exploración que se otorgan vía la bolsa de valores de Toronto en 2013, las cuales cayeron ese año a 150 millones de dólares, tras estar en mil millones de dólares. El coordinador general de minería de la Secretaría de Economía, Mario Alfonso Cantú Suárez, dijo que para 2014 esperan que México reciba inversiones por 6 mil millones de dólares, 2 mil millones menos que los 8 mil captados en los años previos, lo que principalmente es consecuencia de la caída acumulada de 25% en los minerales preciosos, pero rechazó que esto tenga que ver con el nuevo cobro de regalías de 7.5% sobre ganancias. P.C. industria minera Análisis. Los riesgos para la recuperación económica mundial Laura Iturbide Galindo*| El Universal El crecimiento mundial se acelerará gradualmente a lo largo del año, en gran parte, por las condiciones fiscales menos austeras y una disminución en el desapalancamiento de los consumidores en los países desarrollados, empero la recuperación aún es frágil. Las proyecciones apuntan a un crecimiento mundial por arriba de 3% en 2014, dejando atrás años de virtual "estancamiento". Los motores de la economía serán ahora los países más avanzados, particularmente Estados Unidos, Alemania y Reino Unido, mientras las naciones emergentes avanzarán a un ritmo menor del pico (7.3%) de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) que alcanzaron en 2010. P.C. economía mundial, crecimiento económico El Economista Inversión y ahorro, grandes pendientes de América Latina Yolanda Morales / El Economista La inversión y el ahorro son los grandes pendientes que tienen las economías de América Latina, y se han vuelto un dique para generar un crecimiento incluyente, coincidieron los responsables de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y la Comisión Económica para América Latina (CEPAL). Desde París, en conferencia remota, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL, lamentó que el desempeño de la economía regional para este año está apoyado en consumo más que en el comercio o la inversión, lo que remarcará, advirtió, las severas inequidades que caracterizan a la zona. P.C. OCDE, CEPAL, América Latina, sistema financiero Reservas internacionales se incrementan 94 mdd Redacción Al 16 de mayo el saldo de las reservas internacionales fue de 186,289 millones de dólares, lo que significó un incremento semanal de 94 millones de dólares y un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2013, de 9,767 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). La variación semanal en la reserva internacional de 94 millones de dólares fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. P. C. Banco de México, reservas internacionales

Peso avanza antes de minuta de la Fed Agencias El peso mexicano operaba estable el miércoles en espera de la publicación más tarde de las minutas de la última reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos y el reporte trimestral de inflación del banco central de México. La moneda local cotizaba en 12.905 por dólar, con un avance marginal del 0.04%, frente a los 12.910 pesos del precio referencial de Reuters del martes. En las casas de cambio del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 13.05 pesos a la venta y de 12.60 pesos a la compra. P.C. tipo de cambio Petróleo sube por caída en inventarios de crudo Reuters El crudo subía a 110 dólares por barril el miércoles, impulsado por un informe de la industria que mostró que los inventarios en Estados Unidos cayeron inesperadamente la semana pasada y por las persistentes interrupciones en la producción de Libia en medio de renovados enfrentamientos. El Instituto Americano del Petróleo dijo el martes que las reservas de crudo cayeron en 10.3 millones de barriles, que se compara con pronósticos de analistas de un incremento de 800,000 barriles. P.C. petróleo, crudo Brent, precios La Jornada Hacienda reducirá pronóstico de crecimiento económico a 3%: IMEF Por Julio Reyna Quiroz México, DF. El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) consideró que la secretaría de Hacienda colocará su pronóstico de crecimiento de la economía mexicana en 3 por ciento, una modificación similar a la de la mayoría de los analistas del sector privado. Las estimaciones del producto interno bruto correspondientes al primer trimestre indicarían que el pronóstico de crecimiento del gobierno federal, de 3.9 por ciento, será difícil de cumplir, dijo Gerardo Cruz Vasconcelos, presidente del comité de estudios económicos del IMEF. Por tanto, el IMEF "coincide con la mayoría de los analistas privados de que lo más probable es que la cifra revisada de Hacienda estará en línea con el consenso del 3 por ciento anual"; P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Advierten mil 400 académicos a Semarnat sobre impacto ambiental de Cabo Dorado Por Angélica Enciso Alrededor de mil 400 académicos nacionales e internacionales enviaron el lunes una carta al titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan José Guerra Abud, para informarle que tiene a su disposición al menos 10 análisis científicos sobre la manifestación de impacto ambiental (MIA) de Cabo Dorado, planeado en el municipio Los Cabos, Baja California Sur. Explican: "Nuestros argumentos están en esos análisis y se expresan críticas sobre los estudios con que se pretende aprobar ese proyecto"; P.C. medio ambiente, impacto ambiental, Cabo Dorado El País España cae al séptimo país de la eurozona con la electricidad más cara El País Madrid 21 MAY 2014 - 12:08 CET1 El precio de la electricidad para los hogares españoles bajó un 8,8% de media entre la segunda mitad de 2013 y el mismo periodo de 2013, según la estadística que ha publicado este martes Eurostat. Con ello, España pasó del quinto puesto que mantenía desde 2011 al séptimo entre

los países de la eurozona en el que las familias pagan más por la luz en poder paritario de compra. Según la oficina estadística comunitaria, los consumidores domésticos con una potencia contratada de entre 2.500 y 5.000 kilowatios pagaron entre junio y diciembre 22,7 euros por cada 100 kilowatios hora impuestos incluidos, cuando la media de la eurozona fue de 20,7 euros. Sin el ajuste con el nivel de los sueldos, España es el sexto país con la electricidad más cara. P.C. sector energético, electricidad, precios, eurozona China y Rusia firman el acuerdo de suministro de gas

Agencias Pekín 21 MAY 2014 - 11:53 CET189 El consorcio gasístico ruso Gazprom y la Corporación Nacional de Petróleo de China (CNPC) han firmado este miércoles un acuerdo para la exportación de gas natural a la potencia asiática desde Rusia. Durante esta semana, el gigante asiático ha presionado para lograr un mejor precio en el suministro del combustible en una visita del presidente de Rusia, Vladímir Putin, en Shanghái. Tras casi una década de negociaciones entre las dos potencias, el acuerdo fue firmado este miércoles en una ceremonia en presencia del presidente Putin, y de su homólogo chino, Xi Jinping. P.C. sector energético, energía no renovable, gas natural, economía mundial